



# あおいちニュース

local news يلاحظ منطقة

令和7年8月号

発行 青山1丁目自治会

## お知らせとお願い

・ブロック集会記録・・・ブロック集会で出ましたご意見の一部を紹介させていただきます。

- ☆三木市所有の緑地を子供たちの帰省時に駐車場として利用できなくなって非常に残念である。
- ☆1ブロック緑地周辺の抜け道を通る車、自転車ともに大変危険である。
- ☆廃品回収のダンボールはたたんでひもをかけて出してほしい。
- ☆廃品回収は、車が出せる家庭はできるだけ公民館駐車場に直接出してほしい。
- ☆庭木が歩道、道路に大きくはみ出しているところは、安全のために所有者で処理してほしい。
- ☆青山地区の夏まつりを秋に実施する方向を考えてほしい。
- ☆犬の散歩のときに後始末をしない人がいる。
- ☆防犯カメラの設置を考えてほしい。
- ☆路上駐車禁止の看板の設置を考えてほしい。
- ☆学生のミニバイク、自転車の運転が荒い。
- ☆自治会の当番が、高齢化に伴ってだんだんと難しくなっている。
- ☆高齢者、一人暮らしの方に何かあった時の連絡体制をどうするか考えていきたい。
- ☆電柱からの引き込み線を立てているポール下の腐食に注意する必要がある。
- ☆公園の植栽は誰がしているのか。
- ☆町内の交通量が多い。車、自転車、バイクなどスピードを出している。
- ☆ごみの出し方について今一度確認が必要。
- ☆三木北高校の跡地の利用予定はどうなっているのか。
- ☆大学のスポーツに関する応援の声大きい。時間を考えてほしい。
- ☆空き家が多くなってきている。防犯上心配である。草も伸び放題になっている。
- ☆リフォームの工事が遅くまで大きな音を出している。
- ☆歩道を自転車が通っているが、オッケーのところとそうでないところがあるので注意
- ☆餅つき大会でアルコールの提供をしてほしい。また、豚汁に餅を入れることも復活を
- ☆イノシシ、アライグマ、マムシ、ハクビシンの出没が目撃されている。
- ☆松の立ち枯れがあちこちにあり、心配である。
- ☆緑が丘との境のツツジが大きくなっている。青1倶楽部で剪定してもらえないか。
- ☆一人暮らしの高齢者宅に訪問販売する者がいるので注意する。
- ☆ペットボトルや資源プラスチックごみの回収時はゴミ当番をなくしてもいいのでは。
- ☆ブロック長が回ってくるのが早い。ABと分けるのをやめることも考えたい。
- ☆オオキンケイギクの駆除を自治会でできないか。
- ☆第6ごみステーションの道路修理。道路の表示が薄くなっている箇所の補修。
- ☆三木市のデマンド交通が青山にもあるといい。
- ☆ご近所で助け合うために、顔を合わせるブロック集会は大切である。